

Die Weinlandbühne spielt mit Humor und nackter Haut für den guten Zweck

Mit ihrem Stück «Kalender Girls» sammelt die Weinlandbühne Andelfingen Geld für das Mobile Palliative Care Team.

Andelfingen Auf komische und berührende Art erzählt das auf einer wahren Begebenheit beruhende Stück die Geschichte einer Gruppe von Frauen, die sich im Rahmen eines Frauenvereins regelmässig treffen. Man pflegt Freundschaften, vergisst Sorgen. Als Anjas Mann Jakob an Leukämie stirbt, will ihm ihre Freundin Christine ein Denkmal setzen. Sie schlägt vor, zugunsten der Krebsstation auf die üblichen Landschaftsbilder im Benefizkalender zu verzichten und stattdessen selbst vor die Kamera zu treten - nackt. Nach kurzem Zögern findet der Vorschlag Zustimmung. Das Projekt stösst auf ungeahntes Interesse und die Freundschaft von Anja und Christine wird auf die Probe gestellt. Die Darniere findet am 1. Oktober um 20 Uhr im Löwensaal statt. Mehr unter weinlandbuehne.ch *tas*



Mit dem Stück «Kalender Girls» von Tim Firth sammelt die Weinlandbühne Andelfingen Geld für das Mobile Palliative Care Team.